



Importante vinculación entre Comité Regional de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y Comité Desarrollo Productivo de Corfo

En el marco de la 5ta sesión del Comité Regional de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (CTCI) del Maule, realizada en el Gobierno Regional, se concretó una significativa instancia de vinculación entre el CTCI y el Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) de Corfo. Esta sesión contó con la participación de la directora regional de Corfo, Sara Ramírez Cruz, quien realizó una presentación contundente y reveladora sobre el funcionamiento y proyección del CDPR.

Durante su intervención, Sara Ramírez explicó el contexto de creación del CDPR,

- Tras realizarse 5ta sesión del CTCI realizada en el Gobierno Regional del Maule presidida por seremi Hernán Astaburuaga y que contó con la asistencia de actores públicos, privados y la academia.

detallando su composición, lineamientos estratégicos y los instrumentos de fomento e innovación que han sido diseñados para impulsar el desarrollo sostenible y productivo de la región. Asimismo, destacó las proyecciones del comité para el próximo año, lo que incluye un énfasis en la transformación digital, la sustentabili-

dad y la economía circular.

Seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Hernán Astaburuaga explicó que “en el GORE sesionó CTCI al cual fue invitada la directora regional de Corfo, quienes en julio de este año constituyeron el CDPR por lo que tenemos la firme convicción de que di-

namizar el ecosistema de emprendimiento e innovación requiere la colaboración entre instituciones, por lo tanto, hemos planteado que Corfo se integre a nuestro comité”.

Del mismo modo, la exposición de Corfo fue valorada por parte de los integrantes del CTCI, quienes reconocieron la importancia de la colaboración entre ambas entidades. En este sentido, el jefe de la División de Fomento e Industria, Mauricio Carrasco Farías, señaló “la sinergia entre el CTCI y CDPR es fundamental para avanzar hacia un ecosistema regional más sólido e innovador, en el que podamos mate-



rializar proyectos que impacten positivamente a nuestra comunidad y economía local”.

Durante la sesión, se reafirmó la intención de invitar formalmente a Corfo para que se integre de manera regular como miembro consultivo del CTCI. Esta alianza permitiría enriquecer las discusiones y decisiones estratégicas en torno a

los desafíos regionales en ciencia, tecnología e innovación.

El Gobierno Regional del Maule reafirma su compromiso de seguir trabajando en conjunto con instituciones clave como Corfo para fortalecer el desarrollo integral de la región, con miras a consolidar un futuro más próspero, sostenible e inclusivo para todos sus habitantes.